

Les lycéens de Boissy envoient des montgolfières à Albuquerque

Les jeunes ont préparé des répliques de montgolfières pour les envoyer à Albuquerque. La ville américaine accueille le plus grand rassemblement de ballons au monde.

Dans l'attente de leur prochain voyage scolaire à Albuquerque au Nouveau-Mexique (États-Unis) en octobre 2020, les élèves du lycée Boissy-d'Anglas ont tout de même tenu, à leur manière, à témoigner de leur amitié envers leur ville jumelle américaine. Ils ont envoyé de multiples répliques colorées de montgolfières fabriquées dans les ateliers de la section professionnelle du lycée.



Les montgolfières des élèves sont fabriquées dans les ateliers de la section professionnelle du lycée.

de bois, de métal et de tissu et cela à l'occasion du 48^e International Balloon Fiesta d'Albuquerque.

Il s'agit là, de commémorer l'échange scolaire qui existe depuis 2008 avec la capitale américaine du ballon. Elle organise début octobre le plus grand rassem-

blement de ballons au monde, et cela jusqu'à ce dimanche 13 octobre inclus.

« Un pacte d'amitié »

Le club Montgolfières de l'association des élèves La Maison du lycéen de Boissy-d'Anglas et Annonay,

berceau de l'aérostation, sont unis depuis 2012 par « un pacte d'amitié » avec la plus grande association du Nouveau-Mexique : Albuquerque Aérostat Ascension Association. Des petites répliques seront offertes au musée international d'Albuquerque.

Des envies de Québec pour les élèves de Boissy-d'Anglas

France Voisine, le directeur adjoint du Cegep (collège d'enseignement général et professionnel) un collège au Canada, est un établissement d'enseignement supérieur de Saint-Félicien... au Québec, est venue, lundi 23 septembre, parler aux élèves de terminales et de BTS de Boissy-d'Anglas, d'une poursuite d'études dans cette province francophone, la seule, d'Amérique du Nord. Pourquoi aller faire des études au Québec ? « Nous souhaitons maintenir une diversité culturelle notamment francophone, entretenir le dynamisme de nos programmes internationaux mais surtout le pays cherche de la main-d'œuvre, des immigrés car il n'y a



France Voisine su attirer l'attention des élèves.

pas de demandeurs d'emploi au Canada ni au Québec », a indiqué le chef d'établissement.

Grâce à des accords avec la France les études

sont gratuites pour les Français (une année d'études coûte 10 000 à 15 000 euros pour les autres). Logement nourriture et loisirs reviennent à

600 euros par mois et des bourses de la Région existent.

Le Cegep de Saint-Félicien offre des formations postbac en santé animale

(assistant vétérinaire), santé (infirmier), en protection de l'environnement (aménagement, forêt...), comptabilité gestion, Tricrise, Informatique, botique. Ce sont des formations de 1 à 3 ans donnant un diplôme équivalent à un BTS avec possibilité de poursuivre vers l'université aussi. À Saint-Félicien, chaque année sont 200 lycéens ou étudiants français qui sont accueillis dont 40 québécois, Calédoniens, Antillais. Plus de la moitié reste ensuite au Québec. « Tout Français est un Québécois », conclut France Voisine

Contact : fvoisine@gepste.ca
Dauphine Libère 13.10.19